## News Release



NO.PR-N1804-02 2018 年 4 月 2 3 日 株式会社ウェーブ

お知らせ

## 新規プロジェクトのお知らせ

平素より、株式会社ウェーブのホームページをご覧戴き、誠にありがとうございます。

弊社では 2018 年より新規プロジェクトとして「お米栽培」を開始します。 随時インスタグラム等でプロジェクトの様子をお伝えしてまいります。 また、社内では「お米栽培」のプロジェクト名を募集中です。

内 容: お米栽培

プロジェクト名 : 未定 (※募集中)

場 所: 新潟県上越市柿崎エリア

最寄駅 北越急行株式会社 ほくほく線 くびき駅

まずは弊社代表取締役が視察へ行ってまいりました。

そちらの様子をインスタグラムでご紹介しております。

株式会社ウェーブ インスタグラム 🐨 https://www.instagram.com/waveco\_pr/

順調に進めば5月には田植え、9月には稲刈りを社員で行います。 お米栽培の本場に触れて、自社開発へのヒントとなります様、社員一丸となって プロジェクトを進めてまいります。



以上